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Abstract (en)
The binding machine has a binding point (24), at least one rest (10, 12, 14) for folded sheets (30), a collecting chain behind a transporting and
binding line (22) and another chain in front of it. The line extends along the folded sheet rests and through the binding point. The chains are parallel,
at least in the region of some of the folded sheet rests (16, 18, 20). The collecting chains are in the form of a main one with the other one along side
it. In the region of the binding point, only the main one extends along the line.

Abstract (de)
Ein Sammelhefter weist eine Heftstation (24), wenigstens einen Falzbogenanleger (10, 12, 14), eine bezüglich einer Transport- und Heftlinie (22)
hintere Sammelkette und eine diesbezüglich vordere Sammelkette zum Transport von Falzbogen (16, 18, 20) entlang der Transport- und Heftlinie
(22) auf. Die Transport- und Heftlinie (22) erstreckt sich entlang der Falzbogenanleger (10, 12, 14) und durch die Heftstation (24), und die hintere
und die vordere Sammelkette verlaufen wenigstens im Bereich der Falzbogenanleger (16, 18, 20) parallel. Zur Verbesserung der Zugänglichkeit
der Heftstation (24) und der Falzbogen (30) im Bereich der Heftstation (24) sind die Sammelketten als Hauptsammelkette bzw. Nebensammelkette
ausgebildet, und im Bereich der Heftstation (24) erstreckt sich nur die Hauptsammelkette entlang der Transport- und Heftlinie (22). <IMAGE>
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